

かけはし



福島市立平田小学校 学校だより No. 9

自分で考え 力を合わせ
夢に向かって 最後まで

明けましておめでとうございます 3学期がスタートしました



1月8日（火）3学期がスタートしました。元気な子どもたちの姿が平田小に戻ってきました。冬休み中には大きな事故や病気がなく過ごすことができました。保護者の皆様ご指導をありがとうございました。

今年亥年（いのししどし）です。始業式では、イノシシの「猪突猛進（ちよとつもうしん）」につなげて次のような話をしました。

- まっすぐ前に向かって勢いよく進むイノシシのように、夢や目標に向かって前進してほしい。
- 学習や生活では、時には立ち止まりじっくり考えたり話し合ったり、振り返ったりしながら、イノシシのようにはならずじっくりと取り組んでほしい。

その他に、学習のまとめをしっかりとすること、運動を進んですること、友だちと信頼しあえる関係をつくるよう努力すること、について話をしました。

3学期の登校日はわずか52日です。一日一日を大切にして充実した3学期を過ごせるよう願っております。

3学期を迎えて

1月10日（木）に全校集会をしました。3名の児童代表が、冬休みの思い出や今年の目標、3学期にがんばりたいこと等について発表しました。他の子どもたちもいろいろな夢や目標をもち、それに向かって一歩一歩近づけるようにがんばってほしいと思います。

代表によるめあての発表



鼓笛練習スタート



指揮・カラーガード・キーボード



マーチングキーボード(4・5年生)



打楽器(練習板活用)

1～5年生(新2～6年生)による鼓笛の引継ぎと練習が始まりました。これまでは、新3年生以上が鼓笛パレードに参加していましたが、次年度からは全校生で参加します。今は6年生から楽器等の演奏や取り扱いについて教えてもらい、5年生が新リーダーとなって練習をがんばっています。5年生は4月からは最上級生です。平田小の顔として伝統を引き継ぎ、様々な活動でリーダーシップを発揮することを期待しています。



グロッケン



シンバルやキーボード・カラーガード



鍵盤ハーモニカ(1年生)



鍵盤ハーモニカ(2・3年生)



カラーガード

※竹棒で基礎練習中

楽しく運動しています

体育の時間や休み時間、子どもたちは校庭や体育館で進んで運動したり遊んだりしています。寒いからといって教室でばかり過ごさず、元気に運動して体も心もポッカポッカな平田っ子になってほしいです。



校庭での雪遊び



体育館での縄跳び



上校庭での運動・遊び

これからの主な行事予定

- 1月18日 大森小・平石小との交流学习(5・6年)
- 26日 土曜授業
- 31日 全校集会(豆まき)
- 2月5日 新入学児保護者説明会・新1年生体験入学
- 13日 学力テスト ～14日
- 22日 幼小交流なかよし給食(1・4年)
- 29日 なわとび記録会

